



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Films-sans-censure>

Films sans censure

- Société - Communication -



Date de mise en ligne : jeudi 24 février 2011

Analyses sur la société française

Dès 2007 Arte est censuré. Si vous entendez souvent la même oratrice c'est parce que les commentaires sont complètement retravaillés sur cette chaîne, comme pour les autres chaînes.

Des réalisateurs ont donc décidé de diffuser par leurs propres moyens. Ainsi vous trouvez des DVD sur le web, qui auraient dû être diffusés sur une chaîne non censurée, qui n'existe pas.

Le réalisateur de labandepassante.org nous indique que le directeur d'Arte voulait faire du divertissement. L'ensemble de la chaîne de production d'Arte, que ce soient les acteurs ou les réalisateurs, connaissent la censure et font avec.